

Fundado el 13 de Junio de 1897. — Redac., Administración y Talleres: Perú 1637.— U. T. 0478, B. Orden.—Correspondencia de Redacción a LA PROTESTA. Giros a M. Torrente.

TERRORISMO

No tendríamos necesidad de definir nuestra posición... El criterio que los anarquistas tenemos respecto a ese terrorismo anónimo e irresponsable, odioso porque...

Los atentados terroristas, cualquiera sea la forma en que se realicen, tienen siempre derivaciones policíacas que los hacen aparecer como coincidentes con la propaganda...

De la misma manera que se relacionó el atentado a los bancos norteamericanos con la causa de Sacco y Vanzetti, queriendo con ello establecer una continuidad de hechos entre la protesta anarquista y aquel exponente de terrorismo anónimo e irresponsable...

No puede existir cohesión alguna entre esa clase de terrorismo, indico por qué no lo determina una noción de responsabilidad y porque no persigue un objetivo declarado...

El movimiento frentista a expensas de los terroristas que sublevaron nuestra conciencia de hombres sensibles a toda clase de infortunios...

RAZON Y FUERZA

En torno a la solución de la huelga portuaria

Leer los párrafos comentarios editoriales hechos por "La Prensa" y "La Nación" a la huelga portuaria de la provincia de Santa Fe, vagas teorías sobre un problema visto a través de un criterio exclusivo y parcial...

El empeño en atribuir a unos pocos las explosiones del descontento de todo un pueblo en radica el carácter de las contiendas sociales en un pretendido perfeccionismo de violencia, lleva a esos comentaristas superficiales "aguderos" a confundir la acción puramente individual con los exponentes del descontento colectivo...

Catástrofes mineras

Una consecuencia de la avaricia capitalista

En varias minas de Estados Unidos han ocurrido explosiones de gránit, enterrando a centenares de mineros en los pozos y galerías. El total de los muertos es de 228, distribuidos como sigue: en la mina de Mather, Pennsylvania, 198 muertos...

Solidaridad a la fuerza

En el congreso que la Fraternidad Ferroviaria realiza en esta capital, fúe por algunos de sus componentes, la situación en esta capital, fué planteada la realización de los ferrocarriles como huelguistas forzados en el conflicto portuario de Rosario y Santa Fe...

El camaleonismo de Albert Thomas

Infórma un telegrama de Ginebra que M. Albert Thomas, director de la Oficina Internacional del Trabajo, en el informe anual a presentarse el 11 de junio próximo, declara que la organización de los sindicatos debe tener de la Federación Internacional de Trabajadores un carácter político, dice: "Se halla imbuido de idealismo humanitario..."

La era del fascismo

El triunfo de la mentalidad fascista y la necesidad de oponerle un espíritu de superación moral

El fascismo nos ha traído una mentalidad inclinada a la violencia extrema y un idealismo que se complace en la destrucción, en el odio, en la matanza. El primero que se hallaba sentido horrorizado y hubiese sentido el espectáculo de la última tragedia, habría sido Wilkensa...

en el orden del día de las futuras conferencias el estado del nivel de vida de los trabajadores de todos los países americanos...

Albert Thomas prodiga sus elogios a todos los gobernantes, única manera de conservar su puesto en la Oficina Internacional del Trabajo...

Ya se las arreglará M. Thomas para quedar bien con Dios y con el diablo: con la social democracia y con el fascismo.

En el congreso que la Fraternidad Ferroviaria realiza en esta capital, fúe por algunos de sus componentes, la situación en esta capital, fué planteada la realización de los ferrocarriles como huelguistas forzados...

JUGANDO CON FUEGO

Se ha producido en Hamburgo una pequeña explosión de gases asfálticos; un tanque solamente dobló escapar su contenido y ha sembrado el pánico en una población de más de un millón de personas...

Los habitantes de esta ciudad empiezan a respirar con mayor tranquilidad, como si nada hubiese pasado. Los bomberos de gran peligro por los gases venenosos que escaparon al salir de una fábrica de productos químicos...

La huelva que empezó a caer en la madrugada de ayer, acompañada de un viento fresco, dispersó los gases, y ello produjo un gran alivio a la población...

La nube de gas venenoso fué llevada por el viento desde Westhof hacia la casa de Wilhelmshagen, en el Elba, causando la muerte a numerosas personas...

En la guerra se forman nubes espesas de una comida de buda, quienes se reordenaron al encontrar un gusto repugnante a los alimentos. Instantes después se desplomaron desvanecidos de los asientos...

En plena edad media

Manifestaciones de la barbarie religiosa y política contra el pensamiento libre y la independencia de criterio

En una revista alemana leemos este caso curioso, digno de los tiempos más oscuros de la historia...

Una mujer, Carmen Breda, en una conversación con sus vecinos, dijo que había, después de haber dado a luz a un niño, sentido más hijos e hijas; por semejante crimen fué sometida a juicio contra los seis acusados de conjuración y condenada a dos meses de prisión...

En un congreso de los obreros de la ciudad de Rosario, se ha visto obligado a elegir defensor entre una lista de abogados fascistas, no se enterarán de sus acusaciones que pesan sobre ellos hasta el día en que se vea la causa.



